

Maria Caridad Colón fait l'éloge des JO d'Hiver



La Havane, 8 février (RHC) La Cubaine Maria Caridad Colón a qualifié de spectaculaire la célébration des Jeux olympiques d'hiver de Beijing 2022, rendez-vous auquel elle assiste en tant que membre du Comité international olympique (CIO).

Au cours d'une conversation avec JIT depuis le siège des JO, qui ont commencé vendredi dernier, la championne olympique du javelot à Moscou 1980 n'a eu que des mots d'éloge pour ce qui a été vu jusqu'à présent dans la capitale chinoise.

«Le niveau d'organisation est parfait, il n'y pas d'autre qualificatif. Tout est en fonction des Jeux avec une perfection qui étonne, depuis les horaires, le transport, la sécurité pour ceux qui y participent», a-t-elle assuré, même si l'expérience de rencontres multidisciplinaires n'est pas nouvelle pour elle, d'abord en tant qu'athlète puis en tant que directrice.

«Tout fonctionne dans une bulle sanitaire parfaite pour éviter les contagions de covid-19, et la cérémonie d'inauguration a été merveilleuse», a reconnu Maria Caridad, que, comme les autres membres du CIO, a participé à la 139e Session de cet organisme et visite chaque jour différentes installations de compétition.

«Il manque encore quelques réunions de travail en commissions, mais les sessions que nous avons déjà tenues ont été fructueuses, avec des thèmes intéressants abordés, comme celui de l'intention de continuer à développer l'autonomisation des femmes, la lutte antidopage et la ratification du programme pour Los Angeles 2028», a expliqué la première championne olympique d'Amérique latine.

Beijing est la seule ville à avoir accueilli jusqu'à présent les rencontres olympiques d'été et d'hiver. En tant qu'exemple pour le monde, il réutilise les installations et envoie le message qu'il est possible d'organiser de grandes manifestations tout en contribuant à la durabilité de l'environnement.

«J'ai été très impressionnée par le niveau de reboisement que l'on voit ici. Nous voyons comment les espaces ouverts de la ville se sont améliorés dans ce sens et la pollution, qui était si gênante à d'autres occasions qu'elle avait visité ce pays, a été éliminée », a reconnu Maria Caridad.

La question de l'utilisation des énergies renouvelables pour contribuer au développement durable a été l'une des principales priorités des organisateurs, qui reconnaissent également l'essor des sports d'hiver dans leur pays.

Près de 3000 concurrents de 91 comités olympiques nationaux sont arrivés à la présente édition du rendez-vous hivernal, et plus de 19 000 bénévoles participent à son organisation, tous inclus dans les bulles sanitaires pour combattre la covid19-. Les JO ont lieu malgré l'injuste boycott diplomatique promu par le gouvernement des Etats-Unis, auquel se sont jointes quelques nations occidentales.

Jusqu'à présent, Beijing a réussi à relever le défi, avec l'appui de la plupart des nations du monde, dont la solidarité est en accord avec le message clair que promet un concours dans lequel l'inclusion et le développement environnemental sont aussi des prémisses fondamentales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/285448-maria-caridad-colon-fait-leloge-des-jo-dhiver>



Radio Habana Cuba